

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 89 (1962)
Heft: 11-12

Artikel: Fête des costumes valaisans
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-232990>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



La voix valaisanne

Fête des costumes valaisans

La belle journée cantonale des costumes valaisans a eu lieu à St-Maurice, le 8 juillet, et a remporté son succès habituel. Les participants au cortège étaient plus de 500 et représentaient plus de 22 groupements portant les costumes et chapeaux hérités des siècles passés, et dont le pittoresque et le charme font toujours plaisir à voir.

Parmi les sociétés qui se sont produites, citons Les Bletzettes, de Champplan ; La Madeleine (fifres et tambours), de Mission ; Les Bedjuids, d'Isérables ; L'Alouette, d'Hérémence ; Les Costumes de Savièse ; Le Vieux Salvan, de Salvan ; Au bon vieux temps, de Troistorrents ; Arc-en-Ciel, d'Evolène ; La Comberintze, de Martigny-Combe ; Les Mayentzon de la nobla Contra de Randogne ; Nos Astros Bons Bagnas du Châble-Bagnes ; Le Champéry de 1830, Champéry ; La Gentiane, de Saint-Martin ; Clé de Sol, de Monthey ; Chanson Valaisanne, de Sion.

Et encore cinq sociétés du Haut-Valais !

Belle journée pour cette importante fédération, que préside M. Joseph Gaspoz, à Sion, président des patoisants romands.

La « Quinzaine valaisanne »

La ville de Sierre a, pour la deuxième fois, l'honneur d'organiser la « Quinzaine valaisanne » et la Fête du vin qui aura lieu du 20 au 30 septembre.

Le but de cette « Quinzaine » est de refléter toujours davantage la vie artistique, culturelle, économique et sportive du canton. Pour réaliser ce programme il est fait appel aux nombreux talents que compte le « Vieux Pays », à ses artistes, à ses spécialistes et à ses groupements folkloriques.

A l'effet de mieux faire connaître ce qui est valaisan, ce qui fait la richesse et le charme de notre canton, qu'il s'agisse des produits de la terre, de la production industrielle, du tourisme, des traditions ou usages populaires, il a été décidé de créer, cette année, dans le cadre de la « Quinzaine valaisanne », la *Grande-Rue de la Quinzaine*. Celle-ci offrira à ses hôtes des dégustations de vins, de produits du Valais, des expositions de produits valaisans et un concours de vitrines.

Un représentant pour chaque district sera désigné, qui devra contribuer à créer cette « Grande-Rue ».